

El subsecretario de Previsión Social, Pedro Pizarro Cañas, visitó la zona y participó en diversas actividades y ceremonias en el marco de Fiestas Patrias. En Quillota, sostuvo una reunión protocolar en el Municipio con el alcalde Oscar Calderón Sánchez. El objetivo del encuentro fue conversar diversos temas de interés para la comunidad. Además, asistió al tradicional Te Deum en la parroquia San Martín de Tours, recorrió las dependencias de ChileAtiende de la ciudad y un predio agrícola en la Palma.

En la reunión con el alcalde, el subsecretario destacó la alianza que se gestó entre el IPS y ChileAtiende con la Municipalidad de Quillota para acercar más servicios a la comunidad, como obtención de Clave Única y cambio de forma de pago de las pensiones, en el marco del programa “Municipio en tu Barrio”, además se comprometió a trabajar en conjunto con la Municipalidad para poder mejorar la conectividad en las zonas rurales de la ciudad en torno a mejorar la conexión en los establecimientos educacionales, como también en los hogares de los quillotanos.

#### Anuncio Patrocinado

“Efectivamente me comentó (el Alcalde) que están acercando a los territorios todos los servicios. El IPS y ChileAtiende, en época de pandemia, sobre todo, se ha visto funcionando, y es cuando más la ciudadanía ha necesitado los beneficios y los subsidios, y todos los trámites que se pueden hacer ahí. Hemos estado funcionando durante toda la pandemia, y obviamente todas las gestiones que nos señala el Alcalde, acercarlos a los territorios, a las juntas de vecinos, de manera que nosotros vayamos hacia ellos y ellos no tengan que desplazarse, son buenas iniciativas que vamos a apoyar”, señaló el subsecretario Pizarro.

Por su parte, el alcalde agradeció la visita y dijo que en la reunión salieron temas interesantes, uno de ellos tiene relación con “la carencia de redes inalámbricas en los sectores rurales, que efectivamente impiden tener una fidelidad a la hora poder hacer conexiones a través del internet, no solamente para nuestros establecimientos educacionales, sino también para los vecinos de los sectores rurales. Y por ahí ya hemos programado una par de reuniones, ya estamos en coordinación para ojalá poder llegar a buen puerto este año, ojalá así sea, y sino para que el próximo semestre tengamos respuestas claras y concretas, en esta relación con el estado a través de la Subsecretaría de Previsión Social”.

Destacan alianza de IPS con “Municipio en tu Barrio” para acercar servicios a la comunidad

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?